



ÖFFENTLICHER VORSCHLAG ZUR TAGESORDNUNG

Absender:

Fraktion Bündnis 90/Die Grünen in der BV Mitte

Betreff:

Vorschlag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen
hier: Radwegeverbindung zwischen Funckestraße und Neumarktstraße

Beratungsfolge:

02.11.2022 Bezirksvertretung Hagen-Mitte

Beschlussvorschlag:

Siehe Anlage

Begründung

Siehe Anlage

Inklusion von Menschen mit Behinderung

Belange von Menschen mit Behinderung

(Bitte ankreuzen und Teile, die nicht benötigt werden löschen.)

sind betroffen (hierzu ist eine kurze Erläuterung abzugeben)

Kurzerläuterung:

Beschluss könnte positiv wirken.

Auswirkungen auf den Klimaschutz und die Klimafolgenanpassung

(Bitte ankreuzen und Teile, die nicht benötigt werden löschen.)

keine Auswirkungen (o)



An den Bezirksbürgermeister
Herrn Ralf Quardt

Im Hause –

19.10.2022

Vorschlag für die Tagesordnung der Bezirksvertretung Hagen-Mitte am 02.11.2022

Sehr geehrter Herr Quardt,

bitte nehmen Sie für die Sitzung der Bezirksvertretung Hagen-Mitte am 02.11.2022 gem. § 6 (1) GeschO folgenden Vorschlag auf die Tagesordnung:

Radwegeverbindung zwischen Funckestraße und Neumarktstraße

Beschlussvorschlag:

1. Die Verwaltung wird gebeten zu prüfen, wie die Treppe von der Funckestraße zur Unterführung unter dem Märkischen Ring mit einer Rampe, Schienen etc. so umgebaut werden kann, dass Fahrräder, Kinderwagen etc. nicht mehr getragen werden müssen.
2. Zu jeder der möglichen Varianten soll eine grobe Kostenschätzung abgegeben werden.
3. Die Brücke über die Volme zwischen Neumarktstraße und Treppe soll in beiden Richtungen für Fahrradfahrende freigegeben werden.

Begründung:

Der Weg von der Funkestraße zur Neumarkstraße mit der Unterführung unter dem Märkischen Ring ist seit Jahren eine der Hauptverbindungen für Fußgänger*innen zwischen Altenhagen und der Innenstadt. Seit einiger Zeit wird diese Strecke immer stärker von Fahrradfahrenden genutzt. Dazu trägt sowohl die Einrichtung der kombinierten Bus-Radspur in der Körnerstraße als auch die kürzliche Markierung einer Aufstellfläche für Fahrradfahrende zum vereinfachten Linksabbiegen von der Körnerstraße in die Neumarktstraße bei. Stark behindert wird diese Verbindung durch zwei Treppen mit 13 bzw. 14 Stufen. Es ist häufig zu beobachten, wie sich Personen insbesondere treppauf mit dem Tragen ihrer schweren E-Bikes abmühen. Auch viele Mütter und Väter mit Kinderwagen haben große Schwierigkeiten, diese über die steilen Treppen nach oben zu tragen. Dasselbe gilt für die kürzlich im Bezirk Mitte eingeführten E-Scooter.

Mit freundlichen Grüßen

Elke Freund
Fraktionsmitglied



f.d.R.

Sabine Behle
Fraktionsmitarbeiterin

Anlage: aktuelle Fotos des Bereichs

